



常澄中だより

自立貢献
常中魂

常に 正しかれ.豊かなれ.気高かれ

平成29年6月29日 NO:16

〒311-1114 水戸市塩崎町1016

Tel : 029-269-2116

E-mail : tunezumi-j@magokoro.ed.jp

宿泊学習を終えて・・・

宿泊学習実行委員長 1年1組 軍司 華さん

私が1番心に残ったのは、学年レクリエーションです。みんなと協力して楽しむことができたからです。中学校に入学して初めての大きな行事でしたが、実行委員長として自分の役割を果たせました。

1年2組 木村 優菜さん

私は宿泊学習を終えて頭の中から離れない大切な思い出があります。それはグループで目標を決めて、その目標に向かって最後まであきらめなかったウォークラリーです。同じグループの椛乃ちゃん、茉奈ちゃん、美濃ちゃんと1位を目指し班長になった私が迷っても、みんなにアドバイスをして前へ前へと進んでいきました。迷ってもあきらめないでゴールまでたどり着き、いい体験になったと思います。そして退所式になると1位になれるか心配したけどみんなで1位になったのでとてもびっくりしました。



1年3組 人見 綺良梨さん

私は宿泊学習を終えて、楽しかったことがいっぱいあります。1つ目はドッチボールとぞうきんがけリレーです。ドッチボールは「なかなかクラスごとにやることがめったにないのでとても楽しかったです。ぞうきんがけリレーではテープで転んだりしましたが楽しい思い出になりました。ウォークラリーでは、私の班は途中で別の班と一緒に8人で行動しました。森の中を歩いてスタンプは1つも取れなかったけどみんなと楽しくおしゃべりをして本当に楽しかったです。3つ目はカレーづくりです。カレーづくりは家と違って自分たちでご飯をたいて、火を起こして、とても新せんな体験ができました。カレーは野菜が固かったりしたけど、とてもおいしくていい思い出になりました。



1年4組 川又 唯歩さん

すごく楽しかったです。最初は不安だったけどだんだん不安がなくなりました。学級対抗レクリエーションでは、ドッチボールとぞうきんリレーをやりましたが、ドッチボールは2位、ぞうきんリレーは3位と1位にはなれませんでした。楽しかったので良かったです。ウォークラリーでは、道に迷ってしまい、トラックに乗せてもらいましたがそれもよい思い出になりました。プラネタリウムでは、やみの中の星の観察だったので星がとてもよく見えました。プラネタリウムは人生で2回目だったのですが、とても楽しくてあきませんでした。最初と最後のバスでは怖い話や恋愛の話ができて楽しかったです。



